

Antrag betreffend Anbringung von Mistkübeln im Weißgerberviertel

Die unterfertigenden Mitglieder der Bezirksvertretung Landstraße stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 14.3.2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Der zuständige Stadtrat für Klima, Umwelt, Demokratie und Personal, Mag. Jürgen Czernohorsky, bzw. die zuständigen Stellen der Stadt Wien (MA48) werden ersucht, die Anbringung von Mistkübeln an den folgenden Orten zu prüfen:

- (1) Zwischen Obere Viaduktgasse 10 und Obere Viaduktgasse 6 (siehe bspw. Foto 1)
- (2) Kolonitzplatz 8 (siehe bspw. Foto 2)
- (3) Löwengasse 17 (siehe bspw. Foto 3)

Begründung:

Da sich in dem Grätzl, in dem sich alle drei genannten Orte befinden, durch die relative Nähe zu Kunsthaus und Hundertwasserhaus regelmäßig zahlreiche Tourist:innen aufhalten, kommt es mitunter zu vermehrtem Müllaufkommen. An allen drei Orten berichten Anrainer:innen, dass die in der Nähe befindlichen Mistkübel häufig stark überfüllt sind. Die Anbringung neuer Mistkübel würde diesbezüglich Abhilfe schaffen.



Sprecher: BR Mag. Paul Häuslmayer

Wien, am 8.3.2024